

ACTA NUMERO 4.

---

Sesión del día 18 de Octubre de 1911.

---

*Presidencia del Sr. Dr. Don José Terrés.*

---

Tomó la palabra el Sr Dr. Don Francisco Hurtado para seguir considerando los casos de meningitis cerebro-espinal epidémica, de que principió a ocuparse en la sesión pasada, y otros más que relata. En resumen: de ellos, 3 los juzga producidos por el meningococo intracelular de Weichselbaum, 2 corresponden a meningitis tuberculosa y de 4 fatales: uno con tuberculosis meníngea probablemente asociada al meningococo y 3 con bronco-

neumonía presentando meningitis en que se encontró el neumococcus de Talamón-Frankel. Posible es, dice, en vista de ello, que la meningitis epidémica coincida con casos de Neumococia. Otro asunto que queda por resolver es de si se trata en aquella de una simple aracnitis como quiere Netter o bien hay además inflamación de la pulpa cerebral.

Quedó con el uso de la palabra para la próxima sesión el Sr. Dr. Otero con motivo de las comunicaciones del Dr. Hurtado.

ENRIQUE O. ARAGÓN,

2º. Secretario.